



TRAVEL CHARME

★★★★★

Strandidyll

Heringsdorf / Usedom

Travel Charme Strandidyll Heringsdorf

Travel Charme Heringsdorf GmbH
Delbrückstraße 10
D-17424 Seebad Heringsdorf

Telefon: +49 38378 / 476-0 | Fax -555
strandidyll@travelcharme.com
www.travelcharme.com/strandidyll

Ein Unternehmen der Hirmer Hospitality.

Reservierungshotline:
+49 38378 / 33536

WILLKOMMEN AUF USEDOM!

Unser Hotel auf einen Blick

- Lage: Hinter den Dünen, 200 m zur Seebücke Heringsdorf
- Kategorie: 4-Sterne-Superior
- So wohnen Sie: 136 elegante Zimmer und 7 hochwertig eingerichtete Suiten mit Balkon oder Terrasse, WLAN, HD-TV, Safe, Minibar und Föhn; Bäder mit Dusche oder Wanne; Doppelzimmer ca. 25 bis 30m², Juniorsuiten ca. 42m² mit separatem Wohn- und Schlafbereich, Suite ca. 65m² u. a. mit drei Balkonen und Blick auf die hoteleigene Parklandschaft, exklusive Turmsuite mit ca. 60m² über den Dächern von Heringsdorf mit faszinierendem Meerblick, Kamin, eigener Sauna und Whirlwanne

Gastronomie

- Das Restaurant „Giardino“ mit Wintergarten und Parkblick bietet ein vielfältiges Frühstücksangebot und abends erwartet Sie saisonal-kreative Küche à la Carte oder im Rahmen der Halbpension.
- Im Fine Dining Restaurant „Belvedere“ genießen Sie, unter einer Glaskuppel mit herrlichem Ostseeblick und umrahmt von einem wundervollen Ambiente, hervorragende Küche und zuvorkommenden Service.
- An der Poolbar gibt es ein saisonales Getränke- und Snackangebot.
- Lobby-Bar & Club-Bar

PURIA Spa

- Ganzjährig auf 28° C beheizter, miteinander verbundener Innen- und Außenpool mit großzügigem Liegebereich in der Parklandschaft
- Saunalandschaft, Sole-Gradierwerk, Entspannungs- und Ruheräume
- Private Suite mit Kupferwanne
- hochwertige Beauty- und Wellnessbehandlungen
- Fitnessraum mit modernen Life-Fitnessgeräten und kostenfreien Kursprogrammen (z. B. Yoga, gesunde Rückenurse u. v. m.)

Veranstaltungen

- Meetings, Incentives und Feiern
- Räumlichkeiten von 148 bis 240m²

Inklusivleistungen

- Begrüßungsgetränk und Abschiedsgeschenk
- Alkoholfreie Getränke aus der Minibar (Auffüllung erfolgt nach Verbrauch, maximal einmal pro Tag)
- Kostenfreies Wasser und Obst im PURIA Spa
- Nutzung von Pool- und Saunalandschaft sowie des Fitnessbereiches
- Badetasche, Bademantel, Poolhandtuch und Badeschuhe
- WLAN in allen Zimmern und öffentlichen Bereichen
- Bibliothek
- Tageszeitungen zum Frühstück im Restaurant
- Travel Charme Kissenmenü
- Service für Allergiker

Gut zu wissen

- Das Travel Charme Strandidyll Heringsdorf ist ein Nichtraucherhotel.
- Die Ortskurtaxe wird im Hotel separat erhoben.
- Kinderermäßigung auf Übernachtung und Verpflegung im Zimmer mit mindestens einem voll zahlenden Erwachsenen: Kinder bis 3 Jahre 100 %, von 4 bis 12 Jahren 50 %
- Haustiere sind nicht gestattet.
- Parkplätze stehen in der hoteleigenen Parkgarage für 16,00 €/Tag und in der hoteleigenen Tiefgarage für 21,00 €/Tag zur Verfügung.
- Ladestationen für Elektro-Autos in der Tiefgarage
- Verschiedene Leihfahrräder und E-Bikes können direkt im Hotel gemietet werden
- Vergünstigte Greenfee für Strandidyll-Gäste auf den zwei Usedomer Golfplätzen
- Unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen finden Sie unter www.travelcharme.com.

Anfahrt

- Mit dem Auto: Im Navigationssystem/ GPS als Ziel bitte folgendes eingeben: Delbrückstraße 10 17424 Seebad Heringsdorf
- Mit der Bahn: Bis zum Bahnhof Züssow, dann mit der Usedomer Bäderbahn (UBB) bis Seebad Heringsdorf.
- Mit dem Flugzeug: Der Flughafen Usedom/ Heringsdorf ist nur 15 Autominuten vom Hotel entfernt. Gern senden wir aktuelle Fluginformationen zu und organisieren einen Transfer vom/zum Flughafen Heringsdorf (kostenpflichtig).



Weitere Informationen zum Hotel sowie detaillierte Zimmerbeschreibungen finden Sie unter:
www.travelcharme.com/strandidyll



TRAVEL CHARME

★★★★S

Strandidyll

Heringsdorf / Usedom

Travel Charme Strandidyll Heringsdorf

Travel Charme Heringsdorf GmbH
Delbrückstraße 10
D- 17424 Seebad Heringsdorf

Phone: +49 38378 / 476-0 | Fax -555
strandidyll@travelcharme.com
www.travelcharme.com/strandidyll

A company of Hirmir Hospitality.

Booking hotline:
+49 38378 / 33536

WELCOME TO USEDOM!

Our hotel at a glance

- Location: behind the dunes, 200 m from Heringsdorf pier
- Category: 4-star superior
- Accommodation details: 136 elegant rooms and 7 exquisitely appointed suites with balcony or terrace, WiFi, HD TV, safe, minibar and hairdryer; bathrooms with shower or bathtub; double rooms approx. 25 to 30m², junior suites approx. 42m² with separate living area and bedroom, suite approx. 65m² with three balconies and a view of the hotel grounds, exclusive tower suite approx. 60m² above the rooftops of Heringsdorf with a captivating view of the sea, fireplace, private sauna and jacuzzi

Restaurants & Bars

- The 'Giardino' restaurant, with a winter garden and a view of the landscaped park, has a varied breakfast menu, and in the evenings you can enjoy creative seasonal cuisine either à la carte or in half-board
- In our fine dining restaurant "Belvedere" you enjoy excellent cuisine and courteous service under a glass dome with a magnificent sea view and surrounded by a wonderful ambience.
- At the pool bar, you'll find a seasonal range of drinks and snacks
- Lobby bar and club bar

PURIA Spa

- Connected indoor and outdoor pool, heated to 28 °C all year round, with a spacious sunbathing area in the landscaped park
- Sauna area, brine graduation tower, relaxation and quiet rooms
- Private Suite with copper bathtub
- Premium-quality beauty and spa treatments, e.g. myofascial therapy
- Fitness room with modern gym equipment from Life Fitness and a programme of free exercise classes (e.g. yoga, healthy back training classes and much more)

Events

- Meetings, incentives and parties
- Event spaces measuring between 148 and 200m²

Services included

- Welcome drink and leaving gift
- Soft drinks from minibar (restocked after consumption, maximum once per day)
- Free water and fruit in the PURIA Spa
- Use of the pool and sauna facilities and the gym
- Pool bag, bathrobe, pool towel and bathing slippers
- WiFi in all rooms and public spaces
- Library with guest PC and internet access
- Daily newspapers at breakfast in the restaurant
- Travel Charme pillow menu
- Allergy service

Useful information

- Travel Charme Strandidyll Heringsdorf is a non-smoking hotel.
- The local resort tax is collected separately at the hotel.
- Kids' discount on accommodation and food in room with at least one full-paying adult: 100% for ages 3 and under, 50% for ages 4 to 12
- Pets are not allowed.
- Parking spaces available in the hotel car park for EUR 12 per day and the hotel underground car park for EUR 19 per day.
- Charging station for electric cars in the underground car park
- Various rental bikes, e-bikes and electric Vespas can be hired directly from the hotel
- Strandidyll guests get a discounted green fee at the two Usedom golf courses
- For our General Terms & Conditions, please visit: www.travelcharme.com

Directions

- By car: enter the following destination into your navigation system/GPS: Delbrückstrasse 10, 17424 Seebad Heringsdorf
- By rail: from Züssow railway station, take the Usedom Bäderbahn light rail (UBB) to Seebad Heringsdorf.
- By air: Usedom/Heringsdorf airport is only about 15 minutes from the hotel by car. We are happy to send you up-to-date flight information and organise a transfer from/to Heringsdorf airport (for a fee).



For more information on the hotel and detailed room descriptions, please visit:
www.travelcharme.com/strandidyll